

## Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Tingkatkan KRYD: Sambangi Kantor Objek Vital dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 11, 2023 - 00:50



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, Aipda Asep Suherman, terus aktif menjalankan tugasnya dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam rangka melaksanakan Kegiatan

Rutin Yang Ditingkatkani (KRYD) yang menargetkan tindakan Curat, Curas, dan Curanmor (C3), Aipda Asep Suherman melakukan patroli someah dengan sasaran objek vital. Dalam kunjungannya, ia bertemu dengan security dan menyampaikan pesan kamtibmas sesuai arahan Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi.

Aipda Asep Suherman mengunjungi beberapa kantor objek vital yang berada di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Sasaran patroli someah ini adalah bagian dari upaya untuk mencegah terjadinya tindakan kejahatan C3 yang dapat mengganggu Kamtibmas. Dalam pertemuan dengan petugas keamanan (security) di objek vital tersebut, Aipda Asep Suherman memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban, serta mengajak untuk menjaga kerjasama dalam menjaga lingkungan.

Dalam pernyataan resminya Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi menjelaskan tujuan dari kegiatan patroli someah ini. "Melalui KRYD dan patroli someah, kami berupaya mencegah potensi tindakan kejahatan yang dapat mengganggu situasi Kamtibmas. Kami juga ingin mempererat sinergi antara warga dengan petugas keamanan dalam menjaga lingkungan."

Iptu Dadang Rustandi, Kapolsek Sindangbarang, dalam pernyataannya mengapresiasi tindakan Aipda Asep Suherman dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibas. "Kegiatan patroli someah ini adalah langkah yang baik dalam memastikan keamanan objek vital dan juga sebagai bentuk pendekatan kepada masyarakat. Saya berharap pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan dapat diterapkan dan dipahami oleh semua pihak."